



## <四国中央市陸上運動記録会>

10月2日、四国中央市陸上運動記録会が行われました。熱中症警戒アラートが発令される日が多く、練習時間の確保は大変でしたが、9月から4、5、6年生の希望者が、自分の目標に向かって練習に励んできました。体力向上や技能向上を目指し積極的に練習に参加した子どもたちの姿は輝いていました。当日は23名の選手が豊岡小学校の代表として参加し、精一杯自分の種目に取り組みました。また、自校や他校の友達を一生懸命応援し、素晴らしい態度でした。各種目で上位4名に入った3名が11月11日にニンジニアスタジアムで行われる県陸上運動記録会に参加します。自己ベスト目指して頑張ってくれると思います。



## <避難訓練>

10月8日の2校時、三島警察署の方3名と、豊岡駐在所の方をお招きし不審者対応の避難訓練を行いました。今回は、子どもたちは一次避難、二次避難の練習を、教職員は子どもたちを安全に誘導すること、警察が到着するまで不審者に対してどのような対応や動きをするのかを学ぶことを中心に行いました。子どもたちは放送や先生の指示をよく聞いて、真剣に訓練に臨むことができました。不審者対応に当たった教職員も大変勉強になりました。訓練の後は、防犯教室を行いました。授業中の場合は、「おはしもち」（おさない・走らない・しゃべらない・もどらない・近づかない）を守ること、登下校、友達と遊んでいるとき、塾などの行き帰りなど大人が近くにいない場合は「いかのおすし」（行かない・乗らない・大声を出す・すぐ逃げる・知らせる）ことを教えていただきました。実際声を掛けられたらどうしたらよいのか、練習もしました。しっかり話を聞き、大きな声で答える子どもたちの様子を見て、「素晴らしい態度です。」と褒めていただきました。生活の中には、地震や火事、不審者など様々な危険があります。何かが起ったとき、落ち着いて行動し、自分の命は自分で守る（自助）ことができるよう、今後も様々な形で避難訓練を積み上げていきます。今日の避難訓練について、是非ご家庭でも話題にし、子どもたちの学びを確認してみてください。



**お知らせと**

**お願い**

今回、警察の方にたくさんのことを教えていただき新たな学びがありました。そこで防犯上、児童登校後の8時から西門を閉めることにします。用事がある場合は、門を自分で開閉していただく、あるいは東門に回るなどで対応していただきますよう、ご理解、ご協力をお願いいたします。